

🌸 プレゼンテーションシート 🌸

施設No.

園名

社会福祉法人前田福祉会
柿の実保育園

所在地
HP

浦添市前田1丁目11-17

<http://kakinomi.hoikuen.ac/>

🌸 園長紹介 🌸



園長 石川 君子

柿の実保育園も今年で40年になります。節目の年に新しい職員を迎えることで、より発展していったらと思います。

☆子どもの一瞬一瞬を大事にしています。

🌸 園舎紹介 🌸



3階立ての建物には、図書室や子育て支援センター、広いテラス、眺めのいい屋上遊具・プールなど子どもがわくわくする環境がたくさん！

🌸 保育の様子 🌸



いつも全力の外遊び！



教具活動の時間は子ども達の集中力に驚かされます。

生き物とのふれあい♡

🌸 自園PR（私たちの保育園）🌸



私たちの柿の実保育園では、モンテッソーリ教育を取り入れており、子どもの興味を大切にしてい、それを伸ばす活動を提供することで、子どもの可能性を無限に広げています。保育園の畑・果樹園で取れた果物や野菜、水族館やみかん狩りへの遠足など、多くの経験で子どもの育ちを後押ししています。

🌸 わたし達が行っている保育は、こんな保育です！ 🌸

子どもの一瞬一瞬をしっかり受け止め、子どものありのままの姿に寄り添う保育。

- 子どもの興味・意欲を大切に魅力的な環境を提供する保育。
- 外遊びや運動遊び、散歩などを通して健康で力強い子ども達を育む保育。
- 朝は「おはようございます」昼は「こんにちは」元気な挨拶が身につく保育。
- 異年齢の関わりを通して、子ども同士が協力し合い、時にぶつかることで互いの違いに気が付き成長し合える保育。

🌸 サポート体制 🌸

- ・ はじめて、保育を経験する方にも先輩保育士が一日の流れに始まり、日誌等の作成に至るまで丁寧に指導します。
- ・ 県外を含む各種研修に参加が可能で楽しみながら自分を磨くことができます。
- ・ 子ども達に様々な経験を伝えるため、職員でキャンプやダイビングなどの普段あまり体験できないことを積極的に行っています。

🌸 先輩からウェルカムメッセージ 🌸

モンテッソーリ教育を通して子どもの成長を実感できる職場です。

職員の休暇が充実しており、5日ある夏休みや休日を希望出来たりと自分自身の生活も充実できるので安心して働けます。

ぜひ、子どもの成長を感じることができる充実した保育士生活を送ってみませんか。